

平和について学ぼう～ピーストレッキング～

10月21日(土)、ウォーキングをして平和について学びピーストレッキングに市内の小学3～6年生の19人が参加しました。高坂駅を出発し、埼玉県こども動物自然公園、大東文化大学、埼玉県平和資料館(埼玉ピースミュージアム)を訪れました。

平和資料館で平和について学んだ後、埼玉県知事との意見交換を行い「平和は当たり前ではない」などの意見が出ました。天気にも恵まれ、参加者にとって実りある1日となりました。



この広報紙にあなたが写っていましたら広報広聴課へご連絡ください。写真をさしあげます。



彫刻家高田博厚展2023



10月16日(月)～11月7日(火)、市民文化センターにて彫刻家高田博厚展2023を開催しました。市では、2017(平成29)年に高坂図書館で鎌倉のアトリエから彫刻等を借り受け「高田博厚没後30年展」を行い、以降2018(平成30)年からはご遺族から市に寄贈された貴重な作品を中心に毎年「高田博厚展」を開催しています。



今回は、作風の変化を楽しんでもらえるよう、制作された年代順に展示され、来場者は静かな雰囲気の中、ゆっくりと鑑賞を楽しんでいました。

ひがしまつやまアートフェスタ



10月22日(日)、ひがしまつやまアートフェスタ in 高坂彫刻プロムナードを開催しました。多くの人に身近にアートを感じていただけるよう、ミニコンサートや様々なワークショップが行われ、大勢の人たちでにぎわいました。



表紙の写真

今年の日本スリーデーマーチも天気にも恵まれ、市内、市外、県外、国外からもたくさんの方にご参加いただきました。今年も松山高校、松山女子高校の生徒さんが写真や動画を撮ってくれました。当日の写真は、表紙(一部)と6、7ページに掲載していますので、ぜひご覧ください。どれも力作揃いです。

編集後記

私は、日本スリーデーマーチはカメラマンとして参加。たくさんの方のウォーカーの笑顔が見られ、一味違った日本スリーデーマーチを味わうことができました。今回の特集を見て、興味を湧いた人は、ぜひ一度ご参加ください。クイズ付きの5キロコース「まつやまさんぽ」もお勧めですよ。(ま)

広報 ひがしまつやま

2023
12

Higashimatsuyama City Public Information

No.1130

令和5(2023)年12月1日(毎月1日発行) 発行/東松山市 編集/広報広聴課
〒355-8601 東松山市松葉町1-1-58 電話0493-23-2221 0493-24-6123



東松山市の公式SNS(X/Instagram/YouTube/Twitter/Line)のアカウント情報、防災行政無線の放送内容など



東松山市公式SNS(X/Instagram/YouTube/Twitter/Line)のアカウント情報、防災行政無線の放送内容など

